



24/07/2012  
Redacción

### Tres mujeres protagonizan la novena edición del Festival Flamenco de Almuñécar, que auspicia el Centro Mediterráneo de la UGR

*Pilar Fajardo, Lucía Guarnido y Yolanda Cortés actuarán acompañadas de sus cuadros flamencos.*

Tres mujeres flamencas protagonizan la IX edición del Festival Flamenco de Almuñécar, auspiciado por el Centro Mediterráneo de la UGR y organizado por Velallama, Producciones Artísticas, con el patrocinio de la Junta de Andalucía y la colaboración del Ayuntamiento de Almuñécar, que tendrá lugar en el Auditorio del parque de El Majuelo, del 25 al 27 de julio de 2012, a las 22 horas, coordinado por Juan Mesa.

Contarán con la intervención de Pilar Fajardo y su espectáculo "Sal y embrujo" (miércoles, 25), en el que participan Rubén Campos (guitarra), Sergio Gómez "El Colorao", Ángel Tirado (cante) y José Cortés (percusión).

Lucía Guarnido, con "Llamadas" (jueves, 26), espectáculo que cuenta con la participación de Luis Mariano (guitarra), Antonio Campos y Sergio Gómez "El Colorao" (cante) y "El Cheyenne" (percusión).

Y Yolanda Cortés y su grupo presentan "Casta y brío" (viernes, 27).

Con este festival flamenco se pone fin a las actividades académicas organizadas durante el mes de Julio en Almuñécar por el Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada, que dirige el catedrático de Filosofía Juan Francisco García Casanova.